



**Ayuntamiento de
Valle de Valdebezana**

NOTA INFORMATIVA

El 25 de marzo el Ayuntamiento ha recibido el procedimiento para solicitar la desinfección de edificios por parte de la Unidad Militar de Emergencias. Inmediatamente, el Ayuntamiento ha solicitado la desinfección de:

- Residencia de ancianos
- Guardería municipal
- Centro escolar
- Centro de Salud de Soncillo
- Consultorio Médico de Cilleruelo de Bezana
- Parque de Bomberos
- Casa Consistorial
- Locales de Casa Sebastiana

El día 24 de marzo, el Ayuntamiento ha procedido a la desinfección de las vías públicas de los núcleos de población del municipio. La desinfección de vías públicas se realizará periódicamente con la frecuencia necesaria. Debe destacarse la encomiable labor en esta tarea de los bomberos voluntarios del valle de Valdebezana que la realizan

El Ayuntamiento reitera a toda la población la necesidad de cumplir las disposiciones adoptadas por las autoridades competentes para evitar la propagación de la pandemia. En particular, permanecer en el domicilio y evitar desplazamientos innecesarios. Es fundamental la colaboración de todos para hacer frente a la situación que padecemos y la colaboración y el espíritu cívico, también de todos, para proteger nuestra salud y la de los demás.